
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－1－ 

焼焼焼焼    きききき    たたたた    てててて    パパパパ    ンンンン    新新新新    聞聞聞聞    ““““ほほほほ    っっっっ    かかかか    ほほほほ    かかかか””””    

したが、満足のブースが完成。そしてＭＯＢＡＣ当日！たくさんの方にお立ち寄り頂きました。ありがとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

せっかく来ていただいたのに、写真撮り忘れ、また私が不在で会えなかった皆さん、本当にごめんなさい。 

皆さんのおかげで、初めての出展でも寂しくなく（笑）、賑やかなブースになりました。本当にありがとうございます！ 

2013 年 3 月、インテックス大阪で開催された「ＭＯＢＡＣ「ＭＯＢＡＣ「ＭＯＢＡＣ「ＭＯＢＡＣ    ＳＨＯＷ」ＳＨＯＷ」ＳＨＯＷ」ＳＨＯＷ」。今年のテーマは「パンとお菓子の

未来地図」。234 社の企業が出展し、4 日間での来場者数は 4 万 1 千人を超えたそうです。そしてわが事

務所も、今年は初めてブース出展を行うなど、本格的に参加させて頂き、たくさんの方とお話しさせて頂

くことができました。今月号はそのご報告をさせて頂きます！確定申告という繁忙期にがんばったスタッ

フの、血と汗と涙の活動記録です（笑）。来場された方は、その時のことを思い出し、今回来場できなか

った方には、その雰囲気を少しでも楽しんでいただければ幸いです。 

ＭＯＢＡＣには、２００５年度から来場経験があり、２００９年度からは福島工業さんの協力を得ながら、セミナーを行う

など積極的な参加を続けてきましたが、出展企業になるのは初めて。 池田君をこのＭＯＢＡＣ運営の責任者に任命

し、１１月の合宿以降、全員でしっかり準備を進めてきました。 

 

 

 

 

 

土日返上で土日返上で土日返上で土日返上で、資料作り！、資料作り！、資料作り！、資料作り！                事例集、パンフレット、冊子・・・事例集、パンフレット、冊子・・・事例集、パンフレット、冊子・・・事例集、パンフレット、冊子・・・            掲示の了解を頂いた掲示の了解を頂いた掲示の了解を頂いた掲示の了解を頂いたシェフの皆さんに感謝ですシェフの皆さんに感謝ですシェフの皆さんに感謝ですシェフの皆さんに感謝です。。。。    

いよいよＭＯＢＡＣ前日！池田君が知人からトラックを借りて、ブース設営用機材を積み込んで、さあ出発です！ 

 

 

 

 

 

車の中で朝ごパン。会場到着後ブース設営・・・おっとハプニング！電気が無くて真っ暗！なんていうトラブルもありま 

２０１２０１２０１２０１３３３３．．．．３３３３．１２．１２．１２．１２    

第３７号 

具体的な事例集が大好評でした！具体的な事例集が大好評でした！具体的な事例集が大好評でした！具体的な事例集が大好評でした！    

ＳｐｅｃｉａｌＳｐｅｃｉａｌＳｐｅｃｉａｌＳｐｅｃｉａｌ    

Ｔｈａｎｋｓ！Ｔｈａｎｋｓ！Ｔｈａｎｋｓ！Ｔｈａｎｋｓ！    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－2－ 

ＭＯＢＡＣ２日目には、セミナーも行い、約１００名の方々に参加頂きました。テーマは「パン屋

経営のコツ、簡単経理と節税対策」。パン屋さんが抱いている夢・希望、パン屋さんのもって

いる悩み、それらを解決するためには、まず数字の把握から！平成１２年に税理士事務所を

開業して以来、サポートさせて頂いた事例をもとに、法則をお話しさせて頂きました。セミナー

後に頂いたアンケートをもとに、さらにパン屋さんにとってお役に立てる存在を目指します！ 

今回は、あまり会場を回ることができませんでした。その時にお会いできた皆さんです。お忙しい中、対応感謝です。 

 

 

 

 

 

恒例の、クープ・デュ・モンド（ﾍﾞｰｶﾘｰﾜｰﾙﾄﾞｶｯﾌﾟ）日本代表選考会と今回初の試みベーカリージャパンカップの様子。 

 

 

 

 

 

普段「パンは日常のもの」と私は思っていますが、パン職人の技はすごい！相良さんのパンは本当に素敵でした。 

 

 

 

 

 

サンドイッチマン？池田君サンドイッチマン？池田君サンドイッチマン？池田君サンドイッチマン？池田君    ここでカレー食べる？ここでカレー食べる？ここでカレー食べる？ここでカレー食べる？    ４日間立ちっぱなしの喜多君・・・お疲れさん４日間立ちっぱなしの喜多君・・・お疲れさん４日間立ちっぱなしの喜多君・・・お疲れさん４日間立ちっぱなしの喜多君・・・お疲れさん(^_^;)(^_^;)(^_^;)(^_^;)    みんな本当にありがとう！みんな本当にありがとう！みんな本当にありがとう！みんな本当にありがとう！    

この４日間で、事務所の取り組みをすべて表現できたわけではありませんが、私たちのパン屋さんに対する想いはお

届けできたのではないかと思います。確定申告の真っ最中に挑んだことは、けっして間違いではなかった。そう確信し

ております。このＭＯＢＡＣで関わったすべての人に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

1 日目の休憩の時間、会場を歩き回っていると、ブ

ースの方々の視線がとても気になりました。視線の

先は、私がつけている出展者側名札。「なるほど、

意外なほど声をかけられないのは、このせいかぁ。

何か寂しいなぁ」と思いました。モバックでは業種ご

とに名札が色分けされていました。私たちはもちろ

んパン関係の色に注目します。しかし、他の色であ

ったとき、自分はこんな冷たい態度をしていたのか

なと思うと、「これはいけない、挨拶をきっちりしよう」

と思いました。お一人お一人に向かって「おはようご

ざいます！」「こんにちは！」と挨拶することで、時に

は挨拶を返してくださる方もおり、何より 

私自身心地よい気持ちになれました。 

その効果か、日を追うごとに、ブースに 

興味を持って下さる方が増えたように 

思えて、嬉しかったです。（喜多 泰友） 

MOBAC のブースとセミナーへお越し下さった皆さ

ま、本当にありがとうございました。出展申込みをし

てから、約半年、打合せの会議では、NNA㈱の佐藤

社長からも様々なアイデアを出していただき、試行

錯誤を重ね、資料やブース、掲示物を完成させまし

た。初日が終わってからも、皆で｢もっとこうした方が

伝わるんじゃないか？｣と話し合いながら作りあげて

いきました。その一つがこちら（↘）です。｢新規開業

相談受付中｣と、目的をしっかりと見ていただけるよ

うに形に表しました。この姿で 

会場内を歩いていると、皆さん 

読み上げてくださいます（笑）。 

MOBAC は終わりましたが、 

新規開業相談は随時受け 

付けております！ぜひ、ご相談 

ください！（池田 晃幸） 


